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発 言 通 告 書 
 

 

  会 派  伊東元気の会 
 

 

  氏 名  杉本 一彦 
 

 

平成  年  月  日 午前・午後  時  分受理 
 

 

  発 言 の 種 別 
 

（該当の文字を○で囲む）  
 

 

（決算大綱質疑）  一般質問  代表質問  緊急質問  討論  
 
   議事進行  一身上の弁明 
 

 

 
  質 疑 討 論 の 対 象 

 
 

 

 
 平成２４年度伊東市一般会計歳入歳出決算、平成２５年度各特別
会計歳入歳出決算、平成２５年度各企業会計決算 
 
 

 

  答 弁 を 求 め る 者 
 

 

 市長 

     

  発 言 の 要 旨 
 

 

  （討論の場合は賛成、反対の別） 
 

 

    

  １. 平成２４年度、競輪事業特別会計についての質疑 

 

   ① 本市におきましては、これからも人口減少や高齢化が益々進み、さらに財政が 

厳しくなることが予想されるが、市長は、今後、競輪事業を続けていくのか否か、 

どのような方向性を考えているか伺う。 

 

   ② 市民からも、競輪場施設を市民に開放しコンサートや各種イベント等、競輪開催以外の 

    用途にも活用してはと言う意見も聞くが、それについてどう考えるか、また競輪場施設を 

    競輪以外の用途にも開放する考えはないか伺う。 

 

  ２. 平成２４年度一般会計、第９款消防費、非常備消防費に関わる本市消防団について 

   の質疑 

   ① 現在、市当局が把握している市内消防団が抱える課題について伺う。 

 

   ② 地域によっては、団員の確保が大変厳しくなってきていると聞くが、その地域や分団 

    に対し、市としてどのような対策をとり、また今後どのような方策を考えているか伺う。 



 

   ③ 市内の人口減少、高齢化、各地域の人口動態の変化等を踏まえ、将来に向け消防団の 

    機構改革は必要と考えるが、市長の考えを伺う。  

 

  ３. 平成２４年度一般会計・観光商工費、第一項、観光費についての質疑 

 

   ① 平成２４年度観光費を検証する中で、本市の観光再生を目指す観光戦略の観点から、 

成果と反省点を伺う。 

 

   ② 今後も観光地としての本市の新時代に向け、戦略的に観光再生を進めていくべきと 

    考えるが、平成２６年度予算案作成に向けどのような政策や事業に重点をおくか、 

市長の考えを伺う。 

 

   ③ 本市の各地域で行われているお祭りや観光行事については、行政と地域とがもっと 

連携・協力体制をとり、地域の魅力を、市が、再発見することで本市への観光客誘客を 

さらに戦略的に進めて行くことに繋がると考えるが、市長の考えを伺う。 

 

 


